



Schulstr. 6, 74613 Öhringen

Cappel, 24. Juli 2024

Liebe Eltern der Grundschule Cappel,

der angestrebte Termin für unseren Umzug verzögert sich.

Die Stadt Öhringen hat mir heute mitgeteilt, dass der Neubau nicht pünktlich zu Schuljahresbeginn fertig sein wird.

Doch es gibt auch gute Nachrichten: Die neue Turnhalle im Limespark kann genutzt werden.

Deshalb bleiben alle Klassen für die Zeit bis zum Umzug im alten Gebäude in Cappel, es werden **keine** Klassen ausgelagert.

Wir legen zeitweise Klassen zusammen, wechseln die Klassenzimmer (z.B. wenn Klassen in der Sporthalle sind), nutzen den Kernzeit-Container und ein festes Zelt im Pausenhof als Ausweichräume. Sportunterricht findet in der neuen Turnhalle statt, dazu laufen die Kinder mit ihren Lehrerinnen zusammen zur Turnhalle.

Auch die Kernzeit wird weiterhin im alten Gebäude stattfinden.

Dies stellt natürlich eine Herausforderung dar und ist nur für einen kurzen Zeitraum als Übergangslösung gedacht.

Am 7. Oktober werden die Räume im neuen Gebäude von den Lehrerinnen eingerichtet werden.

Deshalb findet an diesem Tag **kein Unterricht** und **keine Kernzeitbetreuung** statt. Falls Sie keine Betreuungsmöglichkeit für Ihr Kind haben, wenden Sie sich bitte an die Schulleitung. Für dringende Fälle wird eine Notbetreuung eingerichtet sein.

Der erste Schultag im neuen Gebäude ist am 8. Oktober um 8.00 Uhr geplant.

Ich werde Ihnen zeitnah in der letzten Ferienwoche in einer weiteren Email noch einmal Infos zum ersten Schultag nach den Ferien, der Einschulung und dem Treffpunkt der Klassen in Cappel zukommen lassen.

Die Unterrichtszeiten (Start 8.00 Uhr) und der Nachmittagsunterricht (Mittwoch für Klassen 3 und 4) bleiben wie geplant.

Ich bedanke mich auf diesem Weg für Ihre Geduld und Ihr Verständnis und hoffe, dass wir die Zeit bis zum Umzug zusammen gut hinkommen.

Jetzt wünsche ich Ihnen und Ihren Familien wunderschöne und erholsame Sommerferien!
Genießen Sie die freie Zeit!

Freundliche Grüße

Christine Janke
Komm. Schulleiterin